

INFORMATIVO

#ITSC

Rector ITSC recibe visita de Alexis Jiménez, viceministro de Desarrollo Social del Ministerio de la Presidencia.



Santo Domingo Este, R.D. El Dr. José Ramón Holguín Brito, rector del Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC), recibió la visita de Alexis Jiménez, viceministro de Desarrollo Social del Ministerio de la Presidencia, con el objetivo de aunar esfuerzos para la creación de una bolsa de empleos, política pública que iría en beneficio de los egresados de las instituciones de educación superior de Santo Domingo Este.

“Sería de gran ayuda para nuestros jóvenes egresados, que podamos coordinar y articular tanto con el ITSC, ITLA y el sector privado, la elaboración una bolsa de empleos, atendiendo así, las necesidades del mercado y la creación de un programa permanente de Pasantías Laborales”, explicó el funcionario.

En ese mismo orden Jiménez detalló las ventajas que se derivarían de la creación de dicha bolsa, con respecto a la inserción laboral de los egresados.

“La principal ventaja de las bolsas de empleo es que la necesidad de incorporar personal es real, existiendo además dicha necesidad a largo plazo y para más de una vacante. Por tanto, aunque el candidato no tenga la suerte de estar en las primeras posiciones de la bolsa de empleo, para ocupar un puesto a corto plazo, el pertenecer a la bolsa le posibilita que tengan en cuenta su candidatura a medio y largo plazo”.

Otra de las grandes ventajas que Jiménez entiende posee dicha modalidad, es la facilidad de acceso a procesos de selección, dado que el objetivo de dichas bolsas es que todas las personas que pertenecen a las mismas estén evaluadas, para poder recurrir rápidamente a ellas cuando surja una vacante.



“La principal ventaja de las bolsas de empleo es que la necesidad de incorporar personal es real, existiendo además dicha necesidad a largo plazo y para más de una vacante. Por tanto, aunque el candidato no tenga la suerte de estar en las primeras posiciones de la bolsa de empleo, para ocupar un puesto a corto plazo, el pertenecer a la bolsa le posibilita que tengan en cuenta su candidatura a medio y largo plazo”. Otra de las grandes ventajas que Jiménez entiende posee dicha modalidad, es la facilidad de acceso a procesos de selección, dado que el objetivo de dichas bolsas es que todas las personas que pertenecen a las mismas estén evaluadas, para poder recurrir rápidamente a ellas cuando surja una vacante.

En ese mismo orden, Holguín Brito agradeció la oportunidad presentada por el titular del Viceministerio de Desarrollo Social del Ministerio de la Presidencia, acción que iría acorde con los nuevos planes de la Rectoría.



“Estamos a la orden para aportar todos nuestros conocimientos, experiencia y datos, para asegurarnos de que la captación de empleos, de parte de nuestros egresados, continúe siendo tan exitosa, como lo ha sido tradicionalmente”, externó el académico.

De igual manera, la autoridad educativa explicó que a los candidatos, la bolsa les facilitaría la búsqueda de empleo, les permitiría crear un perfil profesional y tener acceso a una amplia variedad de ofertas.

“Por otro lado, para las empresas significaría atraer a un gran número de candidatos, les permitiría filtrar candidatos según los requisitos del puesto y agilizar el proceso de selección de personal”, detalló el titular del ITSC.